

***FINANCIAL STATEMENT FRAUD : DITINJAU DARI FRAUD
HEXAGON THEORY PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR
DI BEI TAHUN 2022***



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Akuntansi Syariah (AKSYA)**

Oleh :

**Fineshia Pramurdyawardani
NIM. 2020610045**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : FINESHIA PRAMURDYAWARDANI
NIM : 2020610045
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Akuntansi Syariah
Judul : Financial Statement Fraud : Ditinjau dari Fraud Hexagon Theory pada Perusahaan yang Terdaftar di BEI Tahun 2022

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 16 Januari 2024 sampai dengan 28 Maret 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 April 2024



Adelina Citradewi, M.Ak.
NIP. 199309022020122030



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 432677, website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Fineshia Pramurdyawardani
NIM : 2020610045
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Akuntansi Syariah
Judul : *Financial Statement Fraud* : Ditinjau dari *Fraud Hexagon Theory* pada Perusahaan yang Terdaftar di BEI Tahun 2022

Telah diujikan pada **07 Mei 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Bayu Tri Cahya, S. E., M. Si.</u> NIP. 198503212011011011 Ketua/Penguji I	14-05-2024	
<u>Suhadi, S. E., M.S.A.</u> NIP.197508062009011008 Penguji II	17-05-2024	
<u>Ulfah Mey Lida, M. Pd.</u> NIP. 199205052020122026 Sekretaris/Penguji III	17-05-2024	
<u>Adelina Citradewi, M. Ak.</u> NIP. 199309022020122030 Dosen Pembimbing	17-05-2024	
<u>Dr. Ahmad Suprivadi, S. Ag., M. Hum.</u> NIP. 197507202003121003 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	21-05-2024	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Fineshia Pramurdyawardani NIM 2020610045 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain, kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 19 Maret 2024

Yang Menyatakan,



Fineshia Pramurdyawardani

2020610045

MOTTO

“Setiap perjuangan, pasti ada hasilnya”

“Manfaatkan waktu sebaik mungkin untuk terus mencari ilmu, hingga kemampuan kita selalu *terupdate* oleh adanya perkembangan zaman”

“Nilai *plus* ialah salah satu bentuk *self reward*, namun jangan jadikan nilai *plus* sebagai prinsip utama atau capaian paling tinggi yang kita pegang ketika mencari ilmu, melainkan yang terpenting ialah kita dapat mengatakan bahwa aku bisa dan aku paham”

(Fineshia Pramurdyawardani)



PERSEMBAHAN

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan nikmat sehat dan pengetahuan, shalawat serta salam selalu tucurahkan kepada Baginda Rasulullah SAW yang dinantikan syafaatnya kelak di yaumul qiyamah. Alhamdulillahirabbil'alamin dengan kerendahan hati dan penuh rasa hormat, penulis persembahkan karya ini kepada :

1. Allah SWT karena dengan ridho-Nya, sehingga penulis memperoleh kemudahan dan kelancaran dalam proses menyelesaikan skripsi ini.
2. Kedua orang tua penulis, Bapak Albertus Jumadi dan Ibu Sunarni yang senantiasa memberikan semangat, motivasi, dukungan, dan pastinya limpahan do'a yang tiada habisnya untuk kebaikan dan kesuksesan penulis. Semoga selalu diberikan kesehatan, kebahagiaan *fi dini wa dunya wal akhirah* dan umur yang panjang untuk beliau. Aamiin
3. Kakak dan adik penulis yaitu kakak Lina dan adik Ariz yang telah mengantarkan hingga selesainya skripsi ini baik secara moril maupun materiil, sehingga skripsi ini dapat selesai dengan lancar. Semoga selalu diberikan kesehatan, kebahagiaan *fi dini wa dunya wal akhirah* dan umur yang panjang untuk beliau. Aamiin
4. Seluruh bapak dan ibu dosen yang telah memberikan ilmu dari y telah berkenan meluangkan waktu dan tenaga untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga selalu diberikan kesehatan dan kebahagiaan untuk beliau. Aamiin
5. Teman-teman seperjuangan prodi Akuntansi Syariah angkatan 2020, khususnya teman satu kelas BAKR, terimakasih sudah kebersamai selama 4 tahun ini. Semoga silaturahmi selalu terjalin. Aamiin
6. Sahabat yaitu Windi Rizky Ramadhani yang selalu memberikan semangat, do'a, motivasi, serta selalu menerima keluh kesah penulis. Semoga silaturahmi selalu terjalin. Aamiin
7. Diri sendiri yang telah berjuang hingga sejauh ini untuk mengejar kesuksesan. Semoga semangat tidak akan terputus untuk memperjuangkan *wishlist* yang sudah tersusun rapi. Aamiin

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَاء	qara'a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'ūn
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sa'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, serta inayah-Nya senantiasa memberikan segala kemudahan, kekuatan, dan kesehatan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Atas ridha Allah SWT, penulis dapat memenuhi syarat tercapainya gelar sarjana (S1) pada Program Studi Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus dengan menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Financial Statement Fraud : Ditinjau dari Fraud Hexagon Theory pada Perusahaan yang Terdaftar di BEI Tahun 2022”** dengan baik dan lancar.

Selama penyusunan skripsi ini, penulis mendapatkan banyak petunjuk dan bimbingan dari berbagai pihak agar dapat menyelesaikannya dengan tepat waktu sesuai *deadline*. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang tulus kepada :

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Ahmad Supriyadi, S.Ag., M. Hum. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Hj. Tina Martini, SE, M.Si. selaku Ketua Program Studi Akuntansi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Ibu Adelina Citradewi, M. Ak. selaku Dosen Pembimbing skripsi, terimakasih atas bimbingan, arahan, ilmu, dan kesediaan waktunya selama ini.
5. Kedua orangtua (Bapak Albertus Jumadi dan Ibu Sunarni) dan saudara yang senantiasa memberikan semangat, motivasi, dukungan, dan pastinya limpahan do'a yang tiada habisnya untuk kebaikan dan kesuksesan penulis.
6. Teman-teman seperjuangan dan teman lainnya yang telah memberikan semangat dan motivasi selama menyusun skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan yang jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun untuk memperbaiki dan menyempurnakan skripsi ini. Semoga dengan disusunnya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak dan terutama bagi penulis sendiri.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 19 Maret 2024
Penulis,



Fineshia Pramurdyawardani
NIM. 2020610045

